

## 17 (!) Sportabzeichen für Schüler und Schülerinnen der Helene-Grulke-Schule



*Super“, freut sich Andy, der das Abzeichen strahlend entgegennimmt und erzählt: „Ich habe schon wieder für das nächste trainiert.“*

**Cluvenhagen – Am Dienstag – 19.04.2016 um 13.30 Uhr – wird es still in der sonst so lebhaften Helene-Grulke-Schule.**

Obwohl sich alle Schüler in der Turnhalle versammelt haben, breitet sich - zumindest für einen kurzen Moment - Ruhe aus. Alle lauschen der Musik. Es wird feierlich. Trompeten- und Fanfarentöne erfüllen die Halle. Die Olympia-Hymne erklingt und damit ist allen klar: Gleich folgt die Verleihung der Sportabzeichen. Denn das wird seit dem Sportivationsstag in Rotenburg, an dem die gesamte Schülerschaft im Juli 2015 teilgenommen hat, noch erwartet.

Spannung und Vorfreude machen sich breit. „Ob ich es in diesem Jahr wieder geschafft habe?“, fragt sich in diesem Moment mancher Schüler. Und sie müssen nicht mehr lange warten. Nach und nach wird das Rätsel gelüftet, die Ergebnisse werden preisgegeben.

17 Schülerinnen und Schüler haben tolle Leistungen erbracht und dürfen das Sportabzeichen, das mit Freude von der Schulleiterin Meike Holsten überreicht wird, entgegennehmen. Von den „Glorreichen 17“ erhielten zwei Schüler das Abzeichen in Bronze, vier Schüler freuten sich über die Nadel in Silber und immerhin elf Schüler erhielten das Abzeichen in Gold.

„Super“, freut sich dann auch Andy, der das Abzeichen strahlend entgegennimmt und freudig erklärt: „Ich habe schon wieder für das nächste trainiert.“



Die Teilnahme am nächsten Sportivationsstag ist schon gesichert. Die Anmeldung ist erfolgt. Der Bus, der alle am 18. August nach Buchholz bringen wird, ist bereits reserviert.

*(MH 28.04.16)*